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Intervención del diputado Alejandro Bravo Abarca del Grupo Parlamentario del 

Partido Revolucionario Institucional, por un tiempo hasta de diez minutos para que 

realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Alejandro Bravo Abarca del 

Grupo Parlamentario del Partido 

Revolucionario Institucional, por un 

tiempo hasta de diez minutos para que 

realice sus preguntas a la compareciente. 

 

El diputado Alejandro Bravo Abarca: 

 

Con su permiso, presidenta. 

 

Sea usted bienvenida Arquitecta 

Secretaria. 

 

Con un gran respeto a mis compañeras 

diputadas y diputados hago uso de esta 

Tribuna por supuesto que sin actitudes 

protagonistas. 

Señora Secretaria he visto en el 

documento que nos hicieron llegar, hablar 

de carreteras que ha sido un tema de 

carreteras y caminos que ha sido un 

tema muy recurrente en este Recinto por 

diferentes compañeras y compañeros de 

las diferentes expresiones políticas, he 

hablado de cómo se lleva el acceso a 

servicios esenciales como educación, 

salud y comercio a través de los caminos. 

 

Yo le hago concretamente una pregunta: 

 

¿Cómo es posible que estemos hablando 

de un desarrollo económico? 

 

Cuando sabemos, sabemos que las 

carreteras en su gran mayoría están en 

mal estado, sabemos también y estamos 

conscientes que los fenómenos que han 

golpeado trágicamente a Guerrero pues 
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rebasan las posibilidades de cualquier 

Gobierno, pero también estábamos 

conscientes que antes de esos 

fenómenos varias de las carreteras del 

Estado ya se encontraban en mal estado. 

 

Por otra parte, otra pregunta: 

 

Veo en el informe la construcción y 

modernización de carreteras mil 942 

millones en el Programa de Caminos 

Rurales y Alimentadores mil 946 millones, 

en el Programa Nacional de 

Conservación de Carreteras 266 

millones. 

 

¿Estos recursos que señalan en el 

informe son recursos federales? 

 

¿El Gobierno del Estado aplicó este 

recurso? 

 

Y quisiera que nos detallaran porque en 

la información que yo tengo: 

 

¿Que nos detallaran en qué carreteras 

del Estado de Guerrero se aplicaron 

estos recursos? 

 

Por último qué bueno, qué bueno que se 

tiene programado un recurso para la 

Biblioteca de este Congreso porque es 

un tema que ha lastimado la imagen de 

todo el Congreso y que nos siguen 

lastimando. Yo le preguntaría: 

 

¿Para cuándo tienen pensado iniciar 

dicha obra y cuál sería el tiempo de su 

terminación? 

 

Muchas gracias. 

 

 


